
Minuta del acta de la reunión del Consejo Directivo del 26 de agosto de 
2024 

PRESENTES: Consejeros titulares Lics. Ricardo Mauro, Emma Ianniciello, Carolina 
Gradin, María Laura Peón, Gabriela Vexina, Fernando Gorga y Darío Groel. Consejeros 
Suplentes: Lics. Silvana Bonetto, Sandra Selles, María del Carmen De Filippis y Cristian de 
Renzi. 

PRESIDENCIA: El Lic. Mauro comparte lo ocurrido en la reunión del Consejo Superior. 
FUNDAPSI convoca a los distritos para la encuesta de los colegas que trabajan en salud y 
educación. Se convoca a los distritos para que envíen el nombre del Profesional Emérito. Se 
está proyectando una reunión para aunar criterios de los distritos que tengan escuelas de 
especialización. Se trabaja sobre la asignación de puntaje para los cargos de quienes 
concursan en carrera hospitalaria. Se trabaja sobre los obstáculos que se presentan en los 
expedientes desde la Comisión permanente de Carrera Hospitalaria del Consejo Superior. 
Los distritos trabajarán sobre la redefinición del nuevo Código de Ética sobre la inclusión de 
la práctica de Telepsicología; una vez definido se elevaría al Consejo Superior. Se fija 
reunión de los presidentes de los Tribunales de Ética para el 31 de agosto de 2024. 
Conversatorio de la Comisión de Discapacidad del Distrito XV en conjunto con el Consejo 
Superior con la presencia del Lic. Daniel Arroyo. Conversatorio respecto de adultos mayores 
para que sean eximidos del voto y de las consecuentes multas. Realización de una reunión 
del Dispositivo S.A.C. con la presencia de las Lics.Naretto y Gradin el día 5/9. Reunión 
Consejo Superior para el día 19/10 en el Colegio de Psicólogos de Córdoba por los 50 años 
de F.E.P.R.A. El 18/10 a las 9.00 horas en la Facultad de Psicología de Córdoba se realizará 
la actividad conmemorativa de los 50 años de F.E.P.R.A. Jornada provincial en el Colegio 
de Psicólogos de Morón el 23/11 y el sábado 22/11 y reunión del Consejo Superior en la sede 
del Colegio de Morón. Migración del R.U.P. segunda quincena de octubre. Presentación de 
la placa en homenaje a la Lic. Beatriz Perosio en la sede del Consejo Superior. 

Área de Comunicaciones: toma la palabra la Lic Bonetto, y refiere que es necesario generar 
un aula virtual para determinados encuentros institucionales más privados, que se puedan 
acceder a través de la confección de un formulario para poder ingresar y así ver las charlas, 
que se la subirán a la red social de You Tube, promocionándose a través de un flyer para que 
se pueda acceder con la matrícula al día, y con previa inscripción bajo el cumplimiento de 
estas condiciones. Las Escuelas de Especialización, respecto de los contenidos propios, 
proponen el armado de una reglamentación para que el material quede custodiado bajo 
derechos de autor. Luego se informa que en el Consejo Superior se trabaja sobre la confección 
de los puntajes de los certificados, motivo por el cual se trabajará sobre la regulación de la 
puntuación y así homogeneizar las formas. Y respecto de la presentación de Matías Faro, 
comparte que se está pensando en realizar mejoras de forma interna, a raíz de la importancia 
de mejorar la conceptualización del Área de Comunicaciones, ya que se enviará a cada 
distrito el formato institucional para ver la posibilidad de armar en común una plataforma 
más grande que permita mejorar la comunicación. 



VICEPRESIDENCIA: Toma la palabra la Lic Ianniciello y comparte: 

- Comisión de Psicosomática realizó el pedido de un Flyer para la actividad “Del brote en la 
piel a otras marcas posibles” actividad bimodal 9/9/2024. 
-Prórroga para la Lic. Brenda Fanti para la entrega de TIF de la Escuela de Salud Mental 
Perinatal. 

-Pedido de flyer de la Comisión de Adopción y Familia respecto de la actividad del día 19/9 
de forma virtual.  Taller “Lo traumático y su relación con la historia de origen.” 

Comisión de Adolescencia “Autismo y Esquizofrenia en la adolescencia” invitado Gustavo 
Slatopolsky de manera virtual 19/9/2024. 

-Pedido de prórroga T.I.F. María Leticia Taboada por un año Escuela de Formación en terapia 
de Familia y Pareja con orientación sistémica. 

-Pedido de Flyer: “Intervenciones terapéuticas ante la urgencia en pacientes graves. Ley 
Nacional de Salud Mental “Dispositivo Territorial San Isidro/Vicente López. 14/9 Presencial 
en la Sede del Colegio. Docentes Lics. Gamallo y Néspolo. 

Ciclo de la Comisión de Psicogerontología: “La entrevista en domicilio. Un enfoque 
interdisciplinario” 24/8 virtual. 

SECRETARÍA GENERAL: Toma la palabra la Lic. Gradin y presenta el cuadro de 
altas, bajas, suspensiones, cancelaciones, pases de distritos de matriculados y el informe de 
pagos de Obras Sociales. El cuadro se encuentra disponible para los matriculados en 
Secretaría. Luego hace referencia a las notas y correos enviados y recibidos y a las notas del 
Consejo Superior. Toda esta información también se encuentra disponible para los 
matriculados en Secretaría. 

DISPOSITIVOS TERRITORIALES: Toma la palabra el Lic. Groel y comparte las 
actividades de los Dispositivos Territoriales. 

-Dispositivo Territorial Tres de Febrero Conversatorio “Lo universal, particular y singular 
del trabajo en el campo de la salud mental en la actualidad” miércoles 28/08 20:30 horas 
DOCENTE invitado Ricardo Mauro. 

- San Miguel: Panel: Inserciones laborales” ¿Cómo es el trabajo de los y las Psicólogas en 
nuestro territorio?” Disertantes: Colegas matriculados del Distrito XV que se desempeñan en 
diferentes ámbitos laborales de la zona. Fecha: viernes 20 de septiembre de 18.30 a 
20.30horas Modalidad: Presencial Lugar: SUM de la U.F.L.O. Belgrano 1528.San Miguel 
Dirigido a: Estudiantes avanzados y colegas recientes de la Uflo y del territorio. Actividad 
no arancelada Informes e inscripción: oficinasanmiguel@cpsi.org.ar. Acto seguido hace la 
moción correspondiente la Lic. Emma Ianniciello y se aprueba por unanimidad del Consejo 
Directivo. 
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TESORERÍA: La Lic. María Laura Peón presenta el cuadro de Tesorería que se encuentra 
disponible para los matriculados en sede del Colegio. Posteriormente refiere que está siendo 
asesorada por el equipo contable de la institución, respecto de la compra de dólar M.E.P. 
situación en la cual habría que contratar una caja de ahorro en dólares con un costo mensual 
de 15 dólares. 

CAUSAS: La Lic. Vexina hace referencia a una causa existente en nuestro distrito. 

Siendo las 15 horas, se da por finalizada la reunión 

 

 

 


